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e alguna forma temamos 
'“comenzar nuestra andadu- 
deportiva en este novi-

0 medio de comunicación, 
s por lo que a la hora d ■ 
gir las noticias, que 
ho sea de paso eran bas~ 
tes para este primer nú-
0, nos inclinamos por un 
iorte que está en bastante 
¡e a nivel nacional, pero
en Valdepeñas aún no se 

,oce demasiado, 
e : ha elegido a la escuela 
baloncesto "Círculo La 

[fianza" no por establecer 
orden de prioridades en 
referente a entrevistas, 

[O porque de alguna forma 
[taremos de traer a estas 
¡inas del periódico, todo 
intecimiento deportivo y a
1 distintas personas y 
lidades que lo fepresen-
1. Adentrándonos de forma 
•ecta en el tema que nos 
ípa, hablaremos de la es- 
:1a de baloncesto Círculo 
Confianza, con su presi- 
ite, Andrés Sánchez López
Lerma, que amablemente 

itestó así a nuestras pre- 
ítas :
- Cuéntanos como fueron 
j primeros inicios en el 
Loncesto y de que forma os 
>eis movido para que hoy 

escuela de baloncesto 
reñid La Confianza resulte 
i realidad.
■ Nuestros primeros pasos 
:ron'fen el-equipo de juve- 
Lés'kde los Trinitarios, 
ro este equipo desapareció 
nos fuimos con los ju- 
jrs, ya que por circur.s- 
icies de la vida, estu- 
js, servicio militar, etc. 
:ivó una desunión temporal 
todo el equipo. Tanscu- 
Ldo un tiempo. justamente 
el año 1977 en el que me 

:encié de la "mili", fue 
indo se nos ocurrió el 
rmar jn: no un equipo para 
jar al baloncesto, . sino 
i asociación, que se llamó 
sigue llamándose, Escuela 
Baloncesto, cuyos prime- 
s componentes no voy a 
tolerar por temor de dejar- 
alguno en el tintero, 

ro si te diré que eramos 
grupo con ganas de traba- 
r por el baloncesto y 
bre todo crear animación 

los5jovenes de nuestra 
calidad. En la temporada 
*80 quedamos campeones 
ovincfeíe, en cuya catego- 
a éstamos jugando actual- 
nte, consiguientemente
tendimos a tercera di- 
sión en la que participa- 
s durante la temporada 80- 
. Esta categoría era pro- 
emática para nosotros ya 
e la inmensa mayoría de 
s equinos eran de Madrid y 
ni'»;5?: re Kastante supe- 
or al t.aiífo, y todo esto 
ido a i * ¡..afvtídad de pro- 
emas eer1--- ív.tcos, fue el 
sultadc c - - «descanso de 
tegvrXp . „-©io motivado
r l a 2}::?. i ón, que al
nal sg, ' .--‘i ¡s*í?a que ver, 
no p,:- eias problemas eco- 
micos que r. os impedían 
icer frente a los gastos 
lantioapa q re suponían, 
;sp.lsS4i<i-,ientoe, árbitros, 
:c. Toé«. «tí rajo consigo 
evidente de socios,

ir lo quíi uedamos con
Si solo mi - .-j seniors y
r siguí i«,, equipo de 

tu. -i que neí obligan a 
inar .«ue teniamos como 
ínter» A partir de la 
•mporada 83-84, nos empezá
is a preocupar un poco mas 
•- la cantera y hoy podemos 
icir que en este último 
irneo ¿de Navidad que se ha 
ilebrado, se han movilizado 
t_ total de 200 chavales 
hlcos. ,,y chicas) y que 
tualmente tenemos admiti

os en e l club un total de

mu
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500 personas, de las que su 
mayoría son practicantes. 
Existe'un equipo seniors con 
una media de edad de 20'7 
años, lo que demuestra que 
no es un equipo veterano, a 
tenor de lo que mucha gente 
cree. Además tenemos cuatro 
equipos juniors, seis juve
niles, cuatro infantiles, 
dos alevines y cuatro feme
ninos .

CANTERA

- Estamos haciendo refe
rencia a un tema importante 
como es la formación de 
jóvenes en el baloncesto ¿ 
quién o 'quienes son las 
personas encargadas fie 
ellqs?

- Efectivamente es impor
tante siempre la cantera. 
Este apartado lo llevamos un 
grupo de gente, en su tota
lidad componentes del equipo 
de seniors y yo como presi
dente, junto con ellos orga
nizamos todo lo que concier
ne a los equipos que tenemos 
a nuestro cargo, es decir un 
componente del equipo se
niors entrena a otro de 
categoría inferior y de esta 
forma nos repartimos el tra
bajo.

- Hay que tocar, como es 
natural el tema económico, 
¿de que forma se mantiene 
económicamente la escuela de 
baloncesto Círculo La-Con- 
fianza
- En este apartado, el 

club tiene una subvención 
oficial por parte.del ayun
tamiento y otra mas por 
monitores, ya que al ser 
asociación deportiva, escue
la de baloncesto, el mismo 
ayuntamiento concede la can
tidad de 12000 pesetas, pero 
como somos tantos monitores, 
esa cantidad de dinero que 
tenía que ser para ellos, de 
forma desinteresada la ceden 
la club, con lo que las 
arcas se van incrementando. 
Y por último tenemos el 
apoyo particular del Círculo 
La Confianza.

- Hoy en día disponéis de 
unas instalaciones estupen
das, que años atras no exis
tían, ¿existen problemas a 
la hora de su utilización, o 
por el contrario todo son 
facilidades?
- No solo no hemos encon

trado ninguna dificultad

para poder utilizar las 
instalaciones del Pabellón 
Municipal Cubierto, sino que 
desde un principio y a  la 
hora de solicitarlo* tanto 
por el ayuntamiento como por 
el Concejal de Juventud y 
Deportes, todo han sido fa
cilidades, y aprovecho la 
oportunidad para agradecerlo 
públicamente. En lo que se 
refiere al aspecto técnico y 
deportivo, tengo que decir 
que las repercusiones al 
principio han sido bastan
tes, ya que estábamos acos
tumbrados a jugar los en
cuentros con escasísimo pú
blico, lo cual era ya para 
nosotros un hábito como otro 
cualquiera, pero una vez 
efectuado este cambio y ob
servar como el primer parti
do que jugamos en el Pabe
llón era seguido por gran 
cantidad de público, fue uno 
de los principales motivos, 
para de alguna forma mermar 
el ritmo que en anteriores 
encuentros teníamos, pero 
todo esto está casi superado 
y agradecemos a todos los 
seguidores su continua aeis- 
tencia a los partidos que la 
escuela dé baloncesto Cír
culo "La Confianza" viene 
celebrando en el Pabellón 
Municipal Cubierto.

CLASIFICACION

- Pensando mas en el plano 
puramente competitivo, re
saltamos la buena clasifica
ción que el equipo tiene 
actualmente en este campeo
nato provincal, ¿a que se 
debe ?

- No creo que la causa sea 
porque el nivel del resto de 
los equipos sea bajo, ya que 
prácticamente son los mismos 
que en la temporada ante
rior. Mas bién creo que. es 
debido al hecho de contar 
con unas instalacione^^píle- 
cuadas, una gran afición y
■ sobre todo a las ganas de 
trabajar que ponemos cada 
día en nuestros entrenamien
tos, hecho que antes no 
ocurría y era por ello por 
lo que la gente se desanima
ba y no ponía el interés 
debido.

- ¿Se piensa, por lo tanto 
y según va la trayectoria 
del equipo, en ascender esta 
temporada de categoría?

- No precisamente. Este 
tema tampoco nos lo hemos 
planteado demasiado a fondo, 
lo hemos comentado entre 
nosotros y existen diversi
dad de opiniones. Hemos pen
sado en aquella temporada 
que militamos en tercera 
división y todavía recorda
mos lo dura que fue. Este 
año es menos dura ya que es 
solo autonómica, en la que 
entran equipos de Albacete, 
Cuenca, Toledo y Ciudad 
Real, Guadalajara no entra 
en ella ya que la han metido 
en el grupo de Madrid, por 
su'proximidad. Prefiero a- 
fianzar al equipo durante 
dos o tres años, mas con 
esos chavales que te digo, 
antes de meternos en otra 
categoría superior y tener
•que hacer algún fichaje ex
traordinario, por lo tanto 
nos mantendremos tal y como 
estamos, esperar ese tiempo 
ya menciondo y cuando se vea 
el momento, y si se puede, 
ascender.

ASCENSO

- ¿Piensas que con los 
chavales que hoy cuentas, 
merecería la pena esperar 
para el ascenso?

- Me parece que anterior
mente, en otra pregunta que 
me formulaste comentaba que 
la media de edad del equipo 
era 20'7 años, lo cual te 
puede dar una idea de lo que 
se pretende en el equipo, si 
a esto añadimos que tenemos 
jugadores juveniles con ca
torce años, que dentro de 
tres años mas, unos tendrán 
diecisiete y otros dieciocho 
años respectivamente, pode
mos ver entonces los resul
tados obtenidos a través de 
este periodo y será en ese 
momento en el.que se podrá 
pensar en la posibilidad de 
ascender, quedando todavía 
un poco de tiempo para ver a 
estos muchachos desenvolver
se en la categoría provin
cial, piedra de toque inevi-* 
table para todos y cada uno 
de estos chavales.

- Dejando un poco de lado 
el aspecto«deportivo, había
nos del pferfil humano que 
rodea al mismo, y de sus 
jugadoré'S.

- Como sabes el equipo 
está compuesto por doce ju
gadores que son los que 
normalmente figuran en acta, 
de ellos tres son juniors, 
jugadores hasta dieciocho 
años, y el resto son se
niors. Las ocupaciones de 
cada uno son diversas, desde 
trabajar en un banco, hasta 
despachar detras de un mos
trador, y en su mayoría son 
estudiantes. Todos somos 
puramente aficionados al 
baloncesto y como es lógico 
no cobramos ni una peseta, 
todo lo contrario, nos cues
ta dinero de nuestro.bolsi-

11o.
- ¿Todos los jugadores del 

equipo son de Valdepeñas, o 
por el contrario existe al
guno que no lo sea?

- Si efectivamente, abso
lutamente todĉ s los juga
dores que componen el equipo 
son locales. Lo que ocurre 
es que a la hora de los 
entrenamientos y por estar 
estudando fuera de Val
depeñas, no pueden acudir 
Luís Madrid y Manuel F. 
Gómez Manrique, pero el res
to de los componentes nos 
encontramos residiendo en la 
localidad y por lo tanto 
estamos al completo, se 
puede decir, a la hora de 
entrenar.

PABELLON •

- Otro aspecto a resaltar, 
es la gran afluencia de 
público que asiste al Pabe
llón cada vez que vosotros 
jugáis, ¿que me puedes co
mentar al respecto?

- Lo que de verdad nos 
conforta a la hora de jugar 
un partido en casa, es com
probar como el Pabellón casi 
se llena en su totalidad, ya 
que de las quinientas loca
lidades de que dispone el 
mismo se ocupan un 75% u 807, 
del aforo, pero aún mas 
agradable es ver como es la 
gente jovel la que acude 
domingo a domingo a presen
ciar los partidos, lo que 
demuestra el nivel tan alto 
que hoy en día en España 
tiene este deporte.

- ¿De que forma lleváis el 
tema de las entradas a los 
partidos?

- El sistema que estamos 
llevando es el de dejar a la 
voluntad de cada uno de los 
asistentes, el hecho de dar 
la cantidad que estime mas 
conveniente, ya que en un 
principio no podemos forzar 
a nadie a pagar una cantidad 
estipulada, puesto que pen
samos que de la primera 
fórmula se obtendrán mas 
beneficios y mejores resul
tados. Y lo mas bonito de 
todo es que hasta los mismos 
chavales'participan en ello, 
ya que saben que son para 
ellos los fondos que se 
recauden.

- ¿Cuales son las preten
siones actuales del club?

- En primer lugar, como 
no, nos gustaría ganar este 
campeonato provincial, con 
el permiso del resto de los 
equipos, y de paso dar una 
satisfación a esa gran afi
ción que tanto nos está 
apoyando. Pero sobre todo el 
seguir trabajando por esa 
cantera que tenemos, que en 
definitiva es una de nues
tras máximas metas. Y que 
dentro de dos o tres años 
Valdepeñas pueda volver a 
tener un equipo de balonces
to en tercera división.

- Para finalizar, tienes a 
tu disposición estas páginas 
de CANFALI para decir aque
llo último que siempre queda 
en el tintero y quizá quie
ras' comentar.

- Simplemente decir una 
vez mas que no solo somos 
nosotros los que utilizamos 
las instalaciones del Pabe
llón, sino que son esa in
mensa cantidad de chavales, 
que de alguna forma serán el 
día de mañana los que mareen 
la pauta, no solo en el 
baloncesto sino en el depor
te nacional. Gracias a ti 
por la oportunidad que nos 
ofreces y gracias una vez 
mas al ayuntamiento y afi
ción valdepeñera por su apo
yo incondicional.

ANFECA.
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